



16 Pièces

910 m²

Réf. 3942058

13 500 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique domaine situé dans l'un des quartiers résidentiels les plus recherchés de Grasse, offrant une véritable oasis de calme. Le domaine comprend 4 bâtisses, une de Maître de style palladienne d'environ 500 m², 2 pavillons d'amis d'environ 70 m² chacun, et un superbe mas en pierre du 18^{ème} pour les invités, ainsi qu'un appartement pour les gardiens, elles offrent des finitions luxueuses et une décoration raffinée. Niché dans les collines Grassoise, le terrain de plus de 6 hectares est complanté d'essences méditerranéennes, de 800 oliviers fournissant une récolte conséquente chaque année ainsi ...

This prestigious domain is situated in one of the most sought after residential district of Grasse, offering a true oasis of calm. The estate comprises 4 separate dwellings . Each one is finished to the highest standards of luxury with attention to the tiniest detail. A 6-hectare land with 800 olive trees providing a substantial crop each year, a rose garden and a host of Mediterranean shrubs and plants. Nestled in the hills of Grasse, this area is a real haven of peace and contemplation consisting of a Main House of 500 sq.m, 2 independent pavilions of 70 sq.m each and a magnificent 18th ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

